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Betreff 
 

Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen

 
Sachverhalt 
 
Anfrage zum Sachstand Umsetzung Medienentwicklungskonzept. 
 
Die Verwaltung teilt hierzu den folgenden Sachstand mit: 
 
Im November 2015 wurden mit den Schulen Investitionsgespräche geführt. Die dort bespro-
chenen Investitionen werden von der Verwaltung in Absprache mit den Schulen durchge-
führt. Das Ziel der Verwaltung ist es, einen Großteil der besprochenen Maßnahmen bis zu 
den Sommerferien zu erledigen. 
 
Der Europaschule wurden insgesamt 16 PCs und 35 Notebooks zur Verfügung gestellt. Wei-
terhin wurden 10 65“-Smart-TVs zur Präsentation in Unterrichtsräumen beschafft. Weitere 
zehn Geräte werden in den Sommerferien installiert. Die Montage von WLAN-Accesspoints 
wird zurzeit durch eine Fachfirma durchgeführt und ist zu etwa 50 % abgeschlossen. Ein 
Firewall-System wurde von der Verwaltung beschafft und wird nach Absprache mit der Schu-
le konfiguriert und in Betrieb genommen.   
 
In der Nikolaus-Schule werden im Rahmen der Sanierung insgesamt 15 Beamer und 38 
WLAN-Accesspoints montiert. Die Verwaltung hat  zusätzlich 20 iPads beschafft. 
 
Für die Verbundschule, die Markus-Schule und die Thomas-von-Quentel-Schule wurden 
bereits neue Server mit Bandsicherungslaufwerk beschafft und zur Installation vorbereitet. 
Für die Wallraf-Schule, die Sebastian-Schule und die Europaschule sind Serverbeschaffun-
gen in Vorbereitung. 
 
Für die Johann-Wallraf-Schule, die Markus-Schule, die Sebastian-Schule und die Wendeli-
nus-Schule wird die Verwaltung insgesamt 180 PC und Monitore bereitstellen. Diese PCs 
werden vom Hersteller vorinstalliert und durch die Verwaltung während der Sommerferien 
installiert. 
 
In der Heinrich-Böll-Sekundarschule wurde im Mai 2016 eine Begehung mit einer örtlichen 
Elektrofachfirma durchgeführt, da in dieser Schule umfangreiche Verkabelungsarbeiten er-
forderlich sind. Eine Aufwandsschätzung liegt noch nicht vor. 
 
Im Alexander-von-Humboldt-Gymnasium wird seit Jahresbeginn die vorhandene Server-
struktur auf neue, von der Verwaltung beschaffte und konfigurierte Systeme migriert. Hierbei 
wurden im ersten Quartal durch die Verwaltung und die Systembetreuer vor Ort umfangrei-
che Systemarbeiten durchgeführt. Für die Sommerferien ist die Installation eines neuen Fi-
rewall-Systems vorgesehen. 
 


